

Sangrientos Choques en Tucumán



ITALO LUDER, presidente interino de Argentina fue a visitar a Isabel Perón en su retiro de la ciudad de Córdoba, mientras crece la oposición para que no retorne a sus funciones. (AP).

Emboscan Guerrilleros del ERP una Patrulla Militar; 27 Muertos

BUENOS AIRES, Argentina.— Sangrientos choques con un saldo de por lo menos 27 muertos libraron anoche fuerzas de seguridad y guerrilleros ultraizquierdistas en distintos puntos de la provincia de Tucumán, informa hoy el diario "La Gaceta" de la ciudad del mismo nombre, citando fuentes dignas de crédito y situada a 1,300 kilómetros al norte de Buenos Aires.

No había por el momento información oficial, pero según el diario, habrían muerto por lo menos 20 guerrilleros y siete militares. El número de heridos sería elevado, aunque el diario, no menciona cifras. Indica que una treintena de guerrilleros habrían sido capturados.

Los guerrilleros pertenecen al "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de extracción trotskista, que estableció una guerrilla rural en las boscosas serranías del sudoeste de Tucumán. Desde febrero, y por orden del gobierno, el ejército procura erradicarlos.

Mientras ocurrían las refriegas, esta madrugada un comando de unos veinte guerrilleros del ERP se apoderó durante media hora de la fábrica metalúrgica Dalmine, en Campaña, a unos 65 kilómetros al norte de Buenos Aires. Desarmaron al personal de vigilancia y arengaron a los trabajadores, tras lo cual pintaron leyendas de su organización, distribuyeron material de propaganda y huyeron en varios vehículos.

Los choques ocurrieron 48 horas después de un ataque contra un cuartel y una cárcel en la ciudad de Formosa, en el norte del país, perpetrado por la organización clandestina "Montoneros", vinculada con la izquierda peronista, que después atacó el hospital regional de dicha ciudad. (AP).

Ultimátum Peronista

BUENOS AIRES, Argentina.— Sectores "rebeldes" del peronismo advirtieron al gobierno que si no se introducen rectificaciones en la conducción no se llegará a 1977, fecha en que se realizarán elecciones presidenciales.

La crítica proviene de un importante sector político-gremial integrado por sectores del peronismo enrolados en afirmación peronista, los "antiverticalistas" y el llamado "grupo de los ocho" en el que se alinean los sindicatos que discrepan con Lorenzo Miguel, secretario general de las 62 organizaciones sindicales y del poderoso gremio metalúrgico. (AFP).